

12 sep 2004 -02:00

Le Ministre De Decker inaugure une exposition

Le Ministre De Decker inaugure à Paris une exposition sur le Congo

Le Ministre De Decker inaugure à Paris une exposition sur le Congo

Jeudi, le 9 septembre dernier, le Ministre de la Coopération au Développement, Armand De Decker, a inauguré l'exposition "Congo - Un patrimoine en danger" à l'UNESCO à Parijs. Vous trouverez son speech sur le site <http://www.diplomatie.be/fr/press/speechdetails.asp?TEXTID=23839>

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be